

<http://www.ammar.org.ar/Ammar-participo-del-Encuentro-de.html>

# Ammar participó del Encuentro de Trabajadoras de Prensa de Tucumán

- Noticias - Secretaría General -



Fecha de publicación en línea: Jueves 4 de julio de 2013

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**El pasado 29 de junio, la compañera Elena Eva Reynaga, Secretaria Ejecutiva de la Redtrasex y fundadora de Ammar y Mariana Contreras, Secretaria General de Ammar Santiago del Estero participaron de la mesa "Defensa del trabajo sexual en Argentina", organizada por las mujeres de la Asociación de Prensa de Tucumán.**



La jornada se llevó a cabo en las instalaciones de Prensa Club, donde se desarrollaron tres mesas paneles en las que se discutieron temas de interés para la sociedad en general y para las trabajadoras de prensa en particular.

La primera mesa trató sobre la Ley Prostíbulo Cero, a cargo del Dr. Aráoz (abogado de la Fundación Marita Verón) y de la Dra. María Urueña (asesora del Diputado Salim y coautora de uno de los proyectos de "Prostíbulos Cero" que se presentaron en esa provincia). Expuso su visión abolicionista, poniendo a las trabajadoras sexuales en el lugar de víctimas y sólo reconoció derechos a las mujeres explotadas y a las mujeres víctimas de trata de personas. Por su parte, Aráoz presentó un video llamado "La ruta de la trata" realizado para lograr que los camioneros denuncien los casos de trata de personas que pudieran observar durante sus viajes.

También se presentó en esta charla una postura según la cual las mujeres que ejercemos el trabajo sexual fuimos en algún momento de nuestra vida sufrimos abusos que representan la causa de nuestra elección de vida.

La segunda fue sobre "Defensa del Trabajo sexual en Argentina". Allí las compañeras de Ammar contaron sobre la historia de la organización y específicamente sobre el Proyecto de Ley de Regulación del Trabajo Sexual Autónomo, su necesidad y las actividades que estamos llevando a cabo para conseguir apoyo. Además, contaron sobre la situación que viven las trabajadoras sexuales en Tucumán, la persecución policial, la falta de compromiso y políticas públicas del gobierno provincial, y la falta de tratamiento de los Códigos de Faltas que todavía (inconstitucionalmente) siguen vigentes a pesar de que hay proyectos de derogación encajonados en esa legislatura.

Elena sostuvo que hay mucho desconocimiento sobre el tema y que "muchos creen que la trata existe a partir de Marita Verón, pero la trata es mas vieja que la injusticia. El proxeneta no apareció ayer. En los años '70 era increíble ver como había mujeres golpeadas y explotadas en esta profesión".

## **Ammar participó del Encuentro de Trabajadoras de Prensa de Tucumán**

---

Resaltó el trabajo de Susana Trimarco, y comentó que ella logró instalar el debate y ahora sí se están haciendo cosas. "Hace falta instalar un debate más en la sociedad. "¿Por que los hombres pagan?. Nosotras quedamos contra el paredón porque no se hace un debate más profundo. El día que la sociedad viva el sexo libremente no tendremos razón de existir", expresó.

"No queremos tener patronos como la policía o los proxenetas. Hoy tenemos cooperativas de trabajo. En el caso de Buenos Aires, Mendoza y Neuquén, ya se están organizando en cooperativas. Pero como el trabajo sexual no está regularizado, hay un vacío legal en el medio". contó la compañera.

Por su parte, la compañera Mariana Contreras concluyo que esta actividad "sin dudas fue muy fructífera y pudimos presentar nuestros puntos de vista y dar lugar a un debate que se hace cada vez más necesario en cada rincón del país".

Por último se realizó la mesa "Profesión y Sindicalismo", donde disertaron Ruth Hynes O'Connor de Ramasco y Marta Rondoletto